

« On veut répliquer en Corée du Sud ce que l'on a fait au Japon » Bruno Lussato, cofondateur de Wistiki

Wistiki, la startup à l'origine de trackers Bluetooth dédiés aux clés, portefeuilles et animaux de compagnie, vient de boucler une nouvelle levée de 2 millions d'euros. L'opération, réalisée auprès de 195 investisseurs privés sur la plateforme Anaxago, vient s'ajouter au tour de table de 2 millions d'euros bouclé par la startup il y a à peine quelques mois.

Temps de lecture : minute

8 mars 2017

Article écrit par Iris Maignan